

# Innenminister überreicht Auszeichnung

**Ehrung** Engagierte Bürger aus dem Rhein-Lahn-Kreis nehmen Verdienstmedaille entgegen

Von unserem Mitarbeiter  
Jürgen Heyden

■ **Rhein-Lahn.** Innenminister Roger Lewentz hat im Kreishaus von Bad Ems die Verdienstmedaille des Landes an Friedrich Wilhelm Bertram aus Diez und Robert Gensmann aus Becheln überreicht. Mit der Ehrennadel des Landes bedankte sich der Minister bei Klaus Bingel aus Holzhausen und Karl-Gerhard Wetzel aus Geilnau für ihr ehrenamtliches Engagement.

„Die Ehrennadel und die Verdienstmedaille stehen als Sinnbild für die Kontinuität und Verlässlichkeit, mit der engagierte Menschen für andere, für die Gemeinschaft da waren“, sagte der Minister bei der Feierstunde. Es sind solche Persönlichkeiten wie Friedrich Wilhelm Bertram, Robert Gensmann, Klaus Bingel und Karl-Gerhard Wetzel, denen wir verdanken, dass Rheinland-Pfalz bundesweit mit an der Spitze beim Freiwilligenengagement steht.“

Der Minister erinnerte daran, dass sich in Rheinland-Pfalz deutlich mehr als eine Million Menschen ehrenamtlich engagierten – auch wenn die Zahl langsam abschmelze. So sinke die Zahl der Aktiven bei den Feuerwehren von 60 000



**Innenminister Roger Lewentz bedankte sich für das ehrenamtliche Engagement bei vier Bürgern aus dem Rhein-Lahn-Kreis. Auf dem Foto von links: Friedrich Wilhelm Bertram, MdL Frank Puchtler, Robert Gensmann, MdL Matthias Lammer, Minister Roger Lewentz, Klaus Bingel, Karl-Gerhard Wetzel und Landrat Günter Kern.**

Foto: Jürgen Heyder

inzwischen auf 53 000 Feuerwehrmänner und -frauen. Lewentz sagte: „Ehrenamtliches Engagement ist eine enorme gesellschaftliche Leistung, die der Staat nicht mit Geld aufwiegen kann, aber mit öffentlicher Anerkennung – und das soll mit der Überreichung der Verdienstmedaillen und Ehrennadeln geschehen. Für die beteiligten Verbandsgemeinden betonte Bürgermeister Raimund Friesenhahn unter anderem die Vorbildfunktion dieser engagierten Bürger und wünschte sich im Namen aller möglichst viele

Nachahmer. Dietrich Wilhelm Bertram hat sich mehr als 40 Jahre im Lions Club Diez engagiert. Neben dem Engagement des Clubs für misshandelte Kinder kümmert er sich auch um bedürftige Senioren und unterstützt eine MS-Selbsthilfegruppe sowie viele Jugendaktivitäten und war Initiator einer Zahngoldsammelaktion, aus der bisher über 100 000 Euro für Hilfen im Kreis geflossen sind. Robert Gensmann, ein Mann der klaren Worte zeigte viel Einsatz für den Bereich der inneren Sicherheit, en-

gagiert sich auf vielen Bereichen der Kommunalpolitik, im Reservistenverband der Bundeswehr und ist Vorsitzender der Kreisgruppe der Gewerkschaft der Bundespolizei. Klaus Bingel, ein Mann mit Stehvermögen. Er ist seit über 40 Jahren seiner Partei treu geblieben und seit 35 Jahren in der Kommunalpolitik, im Rat der Verbandsgemeinde und im Kreistag aktiv. Karl-Gerhard Wetzel, seit 1994 Ortsbürgermeister in Geilnau, ist seit über 40 Jahren im MGV Anker und bereits 65 Jahre Mitglied des TuS Geilnau.